



**Comunicado de prensa 212  
10 de diciembre de 2015**

**SNGRD REALIZA ACCIONES TRAS INCENDIO ESTRUCTURAL EN POPAYÁN**

*Durante la mañana del día de hoy se presentó un incendio en las mediaciones del barrio subnormal denominado asentamiento El Triunfo al occidente de Popayán, el cual fue controlado y liquidado gracias a la acción inmediata de las entidades operativas del Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres –SNGRD-.*

**10 de diciembre de 2015.** A esta hora se realiza el Comité Municipal de Gestión del Riesgo de Desastres extraordinario con el fin de establecer las causas del incendio y realizar la verificación de la Evaluación de Daños y Análisis de Necesidades -EDAN-, que al momento deja 70 familias afectadas.

De acuerdo con la información suministrada por el Consejo Departamental de Gestión del Riesgo de Cauca y el Municipal de Popayán, a las 10:30 a.m., fue liquidado el incendio en el asentamiento, gracias a la respuesta inmediata de los Bomberos, Cruz Roja Colombiana, Defensa Civil Colombiana, Policía y Ejército Nacional.

Dichas familias son atendidas por la Alcaldía de Popayán y la Gobernación de Cauca, las cuales han establecido que se habilitará el Polideportivo del municipio como Alojamiento Temporal por las próximas 72 horas.

Por su parte la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres –UNGRD-, realiza monitoreo permanente a la situación y el alistamiento preventivo de los recursos que se requieran para atender esta emergencia con base en el EDAN consolidado.

Situación en desarrollo...